

## 3 neue Feuerwehrfunker in der FF Göpfritz/Wild!

**Schwarzenau:** Am 24. und 25.03.2006 wurde in Schwarzenau der 54. Funklehrgang des Bezirkes Zwettl abgehalten. 8 Ausbilder unter der Lehrgangsleitung von HBM Josef Neuwirth bildeten wieder 37 neue Funker nicht nur in der Durchführung von Funkgesprächen, sondern auch im Arbeiten in der Einsatzleitung etc. aus.

Darunter waren auch drei Mitglieder der FF Göpfritz/Wild, es waren dies:

- FM Mario Matzinger
- FM Markus Weidenauer
- FM Franz Kuschal



(hinten v.li.) FM Mario Matzinger, FM Markus Weidenauer und FM Franz Kuschal mit den Feuerwehrmitglieder aus dem Abschnitt Allentsteig und den Ausbildern aus dem Abschnitt Allentsteig beim Funklehrgang am 24. und 25. März 2005 in Schwarzenau.